



Untuk kali kedua, pada hari Rabu (24/02/2010) Jam 15.30 hingga 21.00 WIB, Universitas Trunojoyo menjadi tuan rumah penyelenggaraan Rapat Koordinasi (Rakor) Paguyuban Rektor PTN se-Jawa Timur, atau yang biasa dikenal dengan sebutan Forum Rektor. Kegiatan ini dilaksanakan berbeda daripada Forum Rektor pada umumnya, yakni bertempat di perairan Selat Madura, di atas Kapal Wicitra Dharma milik dari Perusahaan Dharma Lautan Utama. Selain akan membahas agenda inti perihal pelaksanaan Ujian Nasional dan SNMPTN di Jawa Timur, para Rektor se-Jawa Timur berikut jajarannya beserta istri juga diajak menikmati pemandangan perairan Selat Madura dan Jembatan Suramadu di Malam Hari. Adapun yang hadir dalam acara ini adalah 9 Perguruan Tinggi Negeri se Jawa Timur, yaitu Institut Teknologi

Sepuluh Nopember (ITS), Universitas Airlangga (Unair), Universitas Negeri Surabaya (Unesa), Institut Agama Islam Negeri (IAIN), Universitas Brawijaya (UB), Universitas Negeri Malang (UM), Universitas Islam Negeri (UIN), Universitas Negeri Jember (UNEJ) dan Universitas Negeri Trunojoyo (UNIJOYO).

Sebelum menuju Kapal, para Rektor berikut Jajarannya beserta istri terlebih dahulu transit di Auditorium Universitas Trunojoyo guna beristirahat sejenak, menunaikan sholat, dan menikmati hidangan makan siang, dengan diselingi hiburan yakni karaoke ria. Pada pukul 15.00 WIB, seluruh Rombongan, yang terdiri dari Rektor Universitas Trunojoyo berikut jajarannya, beserta istri, para Dekan, dan pejabat di Lingkungan Universitas Trunojoyo, dan para tamu undangan bersama-sama berangkat menuju dermaga III Pelabuhan Kamal-Madura. Sesampainya di area Kapal Wicitra Dharma, rombongan disambut dengan *welcome dance* dari para penari binaan Sanggar 'Tarara'. Masih di dek pertama, Setelah disampaikan beberapa sambutan dari Tuan Rumah, yakni Rektor Universitas Trunojoyo, Prof. Dr. Ir. H. Ariffin, MS, dan juga sambutan dari perwakilan manajemen PT. Dharma Lautan Utama, kemudian para tamu disuguhi dengan beberapa tari-tarian khas Madura, yakni Tarian Jebbing Mossek dan Ngerrap Sapeh oleh Penari dari Sanggar "Tarara". Para Tamu begitu terhibur saat menikmati suguhan tari-tarian tersebut.

Setelah acara pembukaan selesai, para tamu kemudian menuju ke dek masing-masing. Tiap dek dibuat dengan konsep materi yang berbeda-beda, yakni sebagai berikut:

Dek 1: Dikhususkan untuk kegiatan para sopir. Di sini para sopir Rektor dan Jajarannya akan diberikan pengetahuan mengenai ketertiban dan kemandirian dalam berkendara, sosialisasi UU Lalu lintas yang baru dan pelayanan prima. Materi tersebut disampaikan oleh perwakilan Polres Bangkalan.

Dek 2: Diisi dengan kegiatan para istri Rektor dan Pembantu Rektor, yang dikenal nama *Lady's Program*. Selain itu, para istri juga diberikan siraman rohani, yakni ceramah agama dalam rangka Maulid Nabi.

Dek 3: Merupakan dek yang dikhususkan untuk Para Rektor dan Jajarannya untuk berkoordinasi dan membahas beberapa agenda penting seputar pelaksanaan Ujian Nasional, dan SNMPTN di Jawa Timur. Di akhir acara, para Rektor dan Jajarannya bersama-sama menyimak ceramah agama terkait dengan moment Maulid Nabi Muhammad SAW.

Ditulis oleh Humas UTM  
Jumat, 26 Maret 2010 11:55

---

Dek 4 : Merupakan dek teratas di kapal Wicitra Dharma. Dek ini diubah fungsinya menjadi tempat Bazar produk-produk Madura, seperti batik, makanan khas Madura, dll. (humas !!)